

Roland Larochelle (Élu par acclamation)

À la suite de l'appel de candidature transmis aux membres de la CMAE, il me fait plaisir de vous faire part de mon vif intérêt à me joindre aux autres membres du conseil d'administration afin de contribuer à la poursuite des orientations stratégiques de la Mutuelle. Je suis tout particulièrement motivé par le maintien d'une gouvernance créatrice de confiance.

En consultant mon curriculum vitae, vous serez à même de constater l'étendue de mon engagement au sein de nombreuses organisations afin d'aider à construire une culture organisationnelle dont la toile de fond est une gouvernance caractérisée par de hauts standards d'éthique et d'efficacité.

En 2022, j'ai eu l'occasion de présider une révision complète de la couverture d'assurances de la communauté des Oblates de Béthanie, ce qui m'a permis de me familiariser avec l'offre de services de la CMAE.

Le travail accompli par l'équipe en place depuis deux ans est considérable, j'adhère à la vision et aux valeurs qui les ont inspirées et j'espère que je pourrai apporter ma contribution pour la suite.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma candidature.



Roland Larochelle